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  Buongiorno Direttore,

oggi mi è capitato tra le mani un numero di Focus, lasciato da un ospite e l’ho letto nel momento
più opportuno per un uomo... Tra i vari temi triti e ritriti c’è il solito articolo acchiappa curiosi
sugli UFO. Lei ne ha già parlato in riferimento ad una buona scusa per i soliti noti a stabilire uno
controllo globale... Tutte le scuse sono buone!

A parte Focus, scusa per scriverle, negli ultimi 100 anni da un po’ tutte le latitudini hanno
parlato di avvistamenti, anche persone che apparentemente non sembrano legate ad interessi
particolari.
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È possibile che si voglia solo suggestionare? I vari complotti stile 11 settembre sono
suggestioni fortissime, ma di durata relativamente breve, indipendentemente dall’impatto. La
questione UFO non sembra avere la stessa struttura dei false flag e pertanto mi chiedo cos’altro
ci sia sotto. Nessuno smentisce nessuno. Persone che ci mettono la faccia anche se un po’ di
culo (scuso il mio toscano), ma pur sempre la loro faccia.

Non che lei abbia le risposte a tutte le domande o la verità, ma sicuramente ne sa più di me e
magari è anche in contatto con gente informata, sicché mi piacerebbe avere ultime notizie a
riguardo.

Buon proseguimento con il giornale e la sua missione divulgatrice!

Cordiali saluti,

Leonardo  

 Forse la stupirà, ma io mi sono occupato a fondo di UFO, insieme a Roberto Pinotti (il
riconosciuto massimo esperto in Italia). Scrivemmo a due mani un libro, Intelligenze
Extraterrestri  (1980:
ero molto giovane...) che con varie aggiunte e rimaneggiamenti – ormai solo di Pinotti – è uscito
in varie edizioni: l’ultima è intitolata “
Oltre
”. Il mio parere è che il fenomeno è reale, oggettivo. Anche se incomprensibile; ed alla fine, è
inconcludente occuparsene.

Maurizio Blondet
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